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ich sehe da nur einen einzigen griff ins klo bei harry.
an der transferpolitik liegt es in meinen augen ganz sicher nicht. es waren wie im artikel auch
angedeutet der abstieg und die damit verbundenen gehälter in der zweiten.
sowas passiert bader sicherlich nicht mehr. wenn man andere vereine - gerade aktuell -
vergleicht, dann sind wir zu beneiden wie bedacht wir unsere transfers abwickeln.
der fcn hat und macht einen großen umbruch. sowas kostet. erst recht wenn dann dazwischen
der supergau 2008 passiert.
ich bin momentan sehr zufrieden mit der arbeit. vom gefühl her legen wir so langsam das
image des deppenvereins ab. einzig das risiko mit judt passt mir noch nicht. ich hoffe da
nächste saison auf heckings sachverstand und den nachwuchs.

alles in allem, gibt es im moment nur sehr wenig zu meckern. auch eine eventuelle niederlage
gegen bayer oder ein vorübergehendes abrutschen in der tabelle die nächste zeit darf und wird
auch keine unruhe aufkommen lassen.
ich bin sehr optimistisch dass wir heuer die klasse erhalten werden. in dem fall unter anderem
auch dank bader.
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